

Senioren tanzen weiter

Projekt des Fördervereins für die spanischsprachige kath. Gemeinde Siegen wird weitergeführt

Das interkulturelle Seniorentanzprojekt WIR tanzen MIT! startet mit motivierten Tänzerinnen und Tänzern in die nächste Runde, obwohl der Begleitausschuss der Stadt Siegen die Anschlussförderung im Rahmen des Bundesprogramms ablehnte. „Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer möchten unbedingt weiter machen und wir als Träger sind der Meinung, dass diese Aktivität einen guten und wichtigen Beitrag zur Toleranzförderung und Völkerverständigung leistet“, so der Vereinsvorsitzende Alfonso López García. Die Teilnehmer werden sich nach Pressemitteilung an den Kosten beteiligen müssen, das zuletzt kostenlose Tanzangebot kann ohne die fehlende Unterstützung so nicht weiter bestehen.

Wiederbeginn ist **Mittwoch, der 06.02.2013 um 17.00h** im Spanischen Zentrum in Siegen. Erfreulicherweise wird die Tanzlehrerin Frau Laura Llarrull aus Olpe weiterhin die Tanzstunden leiten.

Interessierte können sich ab sofort per Mail unter alfonsolopez@web.de oder telefonisch unter 0271/42517 anmelden.